

TEAM AUGST & LICKES – WIR KENNEN KEINE GRENZEN!

Auch im neuen Jahr starten die lauffreudigen Kollegen vom Team Augst und Lickes voll durch.

Am Sonntag den 22. März machten sich die motivierten Läufer auf den Weg von dem beschaulichen Hinsbeck zum inzwischen 10. Mal stattfindenden Venloop. Die bekannte Laufveranstaltung im Herzen Venlos besticht durch ein hochklassiges Starterfeld und eine atemberaubende Zuschauerkulisse.

Mit Laufschuhen, Startnummern und den bereits bekannten grünen Lauftrikots ausgerüstet, versammelte sich das gut gelaunte Team Augst & Lickes pünktlich zum Beginn des 5 Km Laufes im Startbereich. Der Startschuss fiel um 11.15 Uhr, die riesige Gruppe von 2.500 Läufern setzte sich allmählich in Bewegung. Bei diesem Lauf hieß es Augen aufhalten und links überholen.



Die Strecke des Venloops führte durch die Stadt und die umliegenden Dörfer.

Der Start- und Zielbereich lag im Stadtzentrum vor dem Limburgs-Museum, dort versammelten sich tausende von Zuschauern. Die Menschenmasse am Streckenrand sorgte durch Musik und bunte Kostümierungen für eine unverwechselbare Partystimmung. Nach dem Lauf waren sich alle einig: „Der letzte Kilometer lief sich bei dieser Kulisse von alleine“.

Nach genau einjährigem Bestehen der Laufgruppe und dem wöchentlichen Training am Freitag Nachmittag war es nicht verwunderlich, dass alle Kollegen das Ziel gesund und munter erreichten.

Die Stimmung nach dem Lauf war ausgelassen, nur langsam legte sich die Gänsehaut nach dem überwältigenden Zieleinlauf: „es war unfassbar, wie viele Zuschauer uns angefeuert haben.“

Belohnt wurde die Anstrengung durch die Verleihung von Medaillen an jeden Teilnehmer; eine schöne Erinnerung, die bestimmt schon einen Ehrenplatz bei allen Kollegen gefunden hat.

Eins steht für alle Teilnehmer fest: Die Laufgruppe schweißt zusammen und repräsentiert die Kanzlei

Von der Euphorie beflügelt steht für alle Teilnehmer fest: „Mit kontinuierlichem Training, sind wir beim Venloop 2016 wieder dabei.“